

Condoray: 40 años promoviendo el desarrollo de la mujer de Cañete

Desde 1963, más de veinte mil mujeres del valle de Cañete (Perú) han participado en distintos programas de desarrollo rural y más de cinco mil jóvenes han tenido acceso a carreras profesionales y cursos de extensión.

24/09/2003

El Centro de Formación Profesional para la Mujer Condoray, cumplió cuarenta años de trabajo impulsando el desarrollo integral de la mujer en la Provincia de Cañete.

La labor de Condoray se inició –casi sin medios humanos y materiales– con el objetivo de revalorizar a la mujer cañetana y darle acceso a la educación. Día a día, con el esfuerzo de muchas personas, se han ido escribiendo las páginas de esta gran aventura de trabajo continuo, callado y perseverante.

Desde su fundación Condoray ha tenido como objetivo la promoción humana, social y espiritual de la mujer de la Provincia de Cañete, a través de la educación. Su principal logro es haber conseguido que la mujer sea autónoma y protagonista de su propio desarrollo: ha formado promotoras rurales que asumen funciones de liderazgo e impulsan a

las demás mujeres a conseguir mejoras educativas, familiares y sociales. Estas líderes rurales transmiten a las demás campesinas la formación que reciben y hacen posible programas estables de desarrollo, de acuerdo a las necesidades de cada lugar, logrando así que el trabajo de **Condoray** tenga un efecto multiplicador.

Programas variados

Los programas de desarrollo rural son variados: promotoras rurales, alfabetización integral, capacitación laboral básica, educación familiar, nutrición, higiene, saneamiento, educación para la salud, refrigerios infantiles, y están ideados teniendo en cuenta la cultura y costumbres locales.

Las jóvenes tienen oportunidad de acceder a carreras técnicas de corta duración: Administración de Servicios de Hostelería, Secretariado

Ejecutivo y Contabilidad, y descubren que a través de un trabajo competente, pueden contribuir al progreso de la sociedad.

La originalidad de **Condoray** está en el enfoque que da a la promoción de la mujer: formar personas que por la asimilación de unos valores humanos, de unos modos de trabajar, influyan en sus familias y en los demás.

Bajo el impulso de San Josemaría

Desde sus comienzos **Condoray** fue impulsado por San Josemaría Escrivá, Fundador del Opus Dei. Sus enseñanzas están en la base de la formación que se imparte: el respeto a la persona y a su dignidad, el amor a la verdad, la libertad y la responsabilidad personal, la solidaridad y el trabajo bien hecho.

El Fundador del Opus Dei en una de sus homilías decía que “**un hombre**

o una sociedad que no reaccione ante las tribulaciones o las injusticias, y que no se esfuerce por aliviarlas, no son un hombre o una sociedad a la medida del amor del Corazón de Cristo” .

Misa de acción de gracias

Con motivo de su aniversario, **Condoray** organizó una Misa de Acción de Gracias en el Santuario Madre del Amor Hermoso de Cañete, oficiada por Mons. Juan Antonio Ugarte, Obispo de la **Prelatura de Yauyos, Cañete y Huarochirí** y concelebrada por Mons. José Luis López-Jurado, Vicario Regional del Opus Dei en el Perú. También asistieron autoridades locales, asociaciones comunales, campesinas, promotoras rurales, profesoras y amigos de **Condoray** .

Diario Al día con Matices

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/condoray-40-
anos-promoviendo-el-desarrollo-de-la-
mujer-de-canete/](https://opusdei.org/es-pe/article/condoray-40-anos-promoviendo-el-desarrollo-de-la-mujer-de-canete/) (01/02/2026)